

Fontès

Un stage de foot très réussi pour les enfants de l'ESC34



■ Une bonne participation des enfants de l'école de foot, encadrés par les jeunes animateurs du club.

L'Entente sportive cœur Héroult a organisé sa semaine de stage de football lors des vacances de Toussaint, au stade Battesti. Une trentaine d'enfants de 5 à 12 ans ont été accueillis chaque jour sous l'œil des dirigeants qui en ont profité pour faire un grand rangement dans le club house.

Le stage a débuté sous la grisaille mais la pluie n'a pas découragé les enfants qui ont eu

la chance, par la suite, de terminer sous le soleil. Au programme : des ateliers thématiques (maîtrise de balle, passes, tirs, têtes, entraînements gardiens...), suivis d'un grand match, le tout encadré par les jeunes éducateurs du club, sous la conduite du responsable sportif, Jérémie Bilhac. Des ateliers citoyens ont conclu une semaine bien remplie avec le nettoyage des ves-

tiaires pour les uns, et des abords du stade pour les autres. Au total, pas moins de 2,2 kg de déchets ont été ramassés.

L'assemblée générale de l'ESC 34 aura lieu le **jeudi 10 novembre**, à 18h, à l'espace du Peyral, à Péret. Elle sera suivie d'un repas, sur inscriptions auprès des dirigeants, ou le mercredi après-midi, au club-house du stade.